
- 1 - 

令和５年鋸南町教育委員会第 7 回定例会議事録 

 

1. 日 時 令和５年６月１５日（木）午後２時００分～午後３時１３分 

 

2. 場 所 鋸南町立中央公民館 ２階会議室 

 

3. 出席委員 教育長 富永 安男 教育長職務代理者 山野 正人 

 委 員 篠原 恭惠 委 員 伊藤 尚徳 

 

4. 出席職員 教育課長 安田 隆博  主任指導主事 助川 孝浩  

 教育総務室長 福原 規生 生涯学習室長 笹生 浩樹 

 

5. 開 会 富永教育長が開会を宣言 

 

6. 議事録署名人の指名   富永教育長が山野委員を指名 

 

7. 議事録の承認 令和５年５月２５日開催の第６回定例会議事録について承認 

 

8. 会議の傍聴 傍聴者なし 

 

9. 教育長の報告 

教育長の報告をいたします。 

１点目は、６月の校長会の際に以前と比べると先生方の信頼が薄れていると話をしまし

た。原因は色々とあるのですが、学校管理職に求めているものは、地域や保護者と連携す

る力を持っていただくことです。学校をよくしていくには学校は地域と保護者と連携が必

要だと考えています。 

２点目は、安房管内の小中学校の児童生徒数の状況です。資料にあるように軒並み減少

しています。国へは３５人学級を要望し、結果、後２ヶ年で全ての学年が３５人学級とな

ります。千葉県は、中学校１年生の３５人学級を認めています。鋸南中もあと５年で生徒

数は１００人を切る見込みです。館山中、鴨川中以外は、単学級となっています。既に安

房の平均学級人数は１８人程度となっています。来年は、千倉中と白浜中が統合し、学校

は減っていく状況ですが、安房の教育を推進していかなければなりませんので、教育委員

の皆さんもよろしくお願いします。 

以上で、私の報告を終わります。 
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10. 報告事項 

(1)行事の後援の承認について 

・福原教育総務室長から、行事の後援承認は前回の定例会以降に１件あった旨、別

紙説明資料により報告・説明がなされた。 

 

(2)各担当からの報告について 

①助川主任指導主事から、各学校の様子.行事についての報告・説明がなされた。 

 

②笹生生涯学習室長から、６月２７日から開催される菱川師宣記念館特別展につい

て、１０月２８日、２９日に開催される鋸南町文化祭について報告・説明がなさ

れた。 

 

③福原教育総務室長から、中学校トイレ改修工事に係る設計業者が決定したこと、

夏休に開催される富士山キャンプの応募状況について報告・説明がなされた。 

・山野委員から、「中学校トイレ改修工事の範囲は」との質疑に対し、 

   福原教育総務室長から「可能であれば全てのトイレを改修したいと考えていま

す。」との答弁がなされた。 

 

④安田教育課長から、鋸南町議会定例会での教育委員会関連の一般質問の内容につ

いての報告・説明がなされた。 

 

11.  その他 

 ①福原教育総務室長から、今後の行事日程について、別紙説明資料により報告・説明がな

された。 

 

 ②富永教育長から、９月定例会日程について協議があり、２１日木曜日中央公民館で開催

することに決定した。 

 

 ③篠原委員から「先日開催された学校運営協議会のようすは」との質疑に対し、 

福原教育総務室長から「５月２日に開催された、学校運営協議会の委員は、元学校評議  

委員、放課後こども教室の指導者、小中学校の校長・教頭、小中ＰＴＡ会長、社会教育委

員及び有識者の１５名です。小学校は、支援が必要な児童が多いこと、中学校から部活動

の地域移行が課題となっていますが、小学校、中学校とも学校運営に係る基本方針は承認

されました。」との答弁がなされた。 
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12.  閉 会  富永教育長が閉会を宣言 

 

 以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

令和５年７月２０日  

 

 

鋸南町教育委員会  教 育 長  富 永 安 男 

  教 育 委 員  篠 原 恭 惠 

議 事 録 作 成  事 務 局  福 原 規 生 

  


